

La République du Centre, 12 février 2013

NOUVEAUTÉ ■ Madame le maire installée 5, place Denis-Poisson

Découverte du nouveau bureau

Samedi, à l'occasion de l'inauguration de la médiathèque, une visite des nouveaux locaux de la mairie a été effectuée.

Ce fut l'occasion pour Marie-Thérèse Bonneau de s'installer pour la première fois dans ce qui est désormais son nouveau bureau, au premier étage du bâtiment. La pièce est sobre. Le choix du noir et du blanc a été effectué pour le mobilier. La fenêtre donne sur la place Denis-Poisson. ■



PREMIÈRE. Marie-Thérèse Bonneau s'installe sur son nouveau siège.